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Drage, 21.09.2024 

 
 
Anfrage: Zustand Bushaltestellen 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
 
 
im Namen der Fraktion im Rat der Gemeinde Drage stelle ich eine Anfrage zum aktuellen 
Zustand der Bushaltestellen in unserer Gemeinde. 
 
Wir bitten um Auskunft über folgende Punkte: 
 

1. Zuständigkeit: Für welche Bushaltestellen in der Gemeinde Drage ist die Gemeinde 
zuständig? Eine Übersicht über die betreffenden Haltestellen wäre sehr hilfreich. 

2. Einhaltung von Gesetzen: Entsprechen die genannten Bushaltestellen den Vorgaben 
des Personenbeförderungsgesetzes (PBefG) sowie den Anforderungen des Gesetzes 
zur Barrierefreiheit? Wir möchten Informationen darüber, ob alle Haltestellen barrierefrei 
zugänglich sind und welche Maßnahmen gegebenenfalls bereits ergriffen wurden oder 
geplant sind, um dies sicherzustellen. 

3. Weitere Maßnahmen: Im Rahmen des Fachausschusses würden wir gerne über 
mögliche weitere Maßnahmen zur Verbesserung der Infrastruktur und Barrierefreiheit an 
den Bushaltestellen diskutieren. 
 

Wir bitten um eine zeitnahe Beantwortung dieser Anfrage im entsprechenden Fachausschuss 
um dort die weitere Vorgehensweise zu besprechen und gegebenenfalls  

 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Jörn Stoffregen 
1. Vorsitzender 
Fraktion FREIE WÄHLER 
Rat der Gemeinde Drage 
 


